
LCol P.J. Kelly, CD 
 

Lieutenant Colonel Peter (Pete) Kelly, CD retired 
from the Canadian Armed Forces on 26 March 
2022, after 28 years of loyal and dedicated service 
to the CAF and Engineer Branches. 
 
Pete grew up in Arnolds Cove NL, joined army 
cadets, travelled the world (UK, Wales on 
exchanges) met Queen Elizabeth and Prince 
Phillip when he received the Duke of Edinburgh's 

award.  He learned early on that he did not want to stay in Arnolds Cove NL. 
 
In September 1995, he started university at Memorial University - St John's NL, majoring in 
Computer Science.  In February 1996, Pete enrolled Feb 96 - 56 Field Engineer Sqn, St John's NL 
and was awarded top candidate on his Phase 2 officer course in 1998. 
 
In 1999 as Troop Commander at 56 FES, he won the Gzowski Cup for best Troop Level Task 
ARCON 99.  Shortly afterwards, he got his first full time programming job (working with the 
DCO at 56) who he “blames” for requiring an extra 2 terms to graduate due to a reduced course 
load to manage both jobs. 
 
In December 1999, Pete graduated from university.  A month later, he transferred to 3 FES in 
Ottawa where he became a troop commander again, what he passionately refers to as “the best 
damned job in the army”. 
 
In 2001, he was awarded top candidate for the Reserve Engineer Tp Commander Course.  Back at 
3 FES, he performed a number of roles including Troop Commander, Course Officer for numerous 
Driver Wheeled courses, Adjutant, Ops O, and more in addition to a number of career courses and 
summer concentrations. 
 
Around the time when 3 FES became 33 CER, Pete was considering releasing from Pres as he 
“started to lose the joy as it was becoming repetitive”.  Then he met Brian Laughton, who re-
invigorated his desire to continue with his reserve service.  Everything that followed, was “Brian’s 
fault”. 
 
Pete was the first OC of 5 SQN at LFA in the Orleans, with Carl Kletke as his SSM, where together 
they build 5 SQN and the armouries from the ground up. 
 
In 2010 he attended the Army Operations Course (AOC), then was OC 3 Squadron where he and 
Carl Kletke worked together again.  He participated in the NATO Engineer Operational Planning 
Course in Germany. 
 
Starting in 2011, Pete was DCO 33 CER for Peter Cianfaglione. During that time, he did the Eng 
OC role with the TBG for a couple of training cycles and learned lots as he had lots of opportunities 
to lead. He participated in Exercise Javelin Thrust with the USMC in Camp Pendleton where he 



had the Engineer CO role.  In 2014-2015, he worked with JCSP 41 - Advanced Joint Warfare 
Stream. 
 
In September 2015, Pete was promoted to Lieutenant Colonel and assumed Command 33 CER, 
with Carl Kletke once again as his fire team partner for the 1st 1/2 of his term. During this time, 
he was also the TBG CO for a while. Garnet Hunter was his fire-team partner for the back half of 
his term as CO.  He handed over command to Frank Maloney in September 2019, then moved to 
Director Reserves and Employer Support as the Liaison Officer for the NCR. 
 
When COVID, his children asked him to spend more time with them, at which point he realized 
he spent way too much time doing reserve stuff and needed to enjoy time with them while they are 
still around.  He decided to Transfer to the sup res, and spend his final day in uniform in March 
22. 
 
In August 2022, he was asked to come back into Bde HQ, to which he said "no" as “my decision 
was made with my family earlier this year”. 
 
Big thing for Pete since relinquishing command is that he got my head sorted out, The COVID 
break was a good eye opener for him.  He was too busy for too long doing things that were not 
necessarily important, although at the time he thought they were.  He has put ~25k on his 5 bikes 
(Road, Gravel, Mtb, Fat and Trainer) since the pandemic started and even though he considers 
himself to be “chunky with the aerodynamic profile of a sheet of plywood”, his resting heart rate 
is now in the mid 40's.  He remains just as busy, but now it is by coaching both his children’s teams 
as head coach and refereeing about 10 ringette games a week, sometimes with his daughter. 
 
In Pete’s words: “I enjoyed every second of my reserve service, I learned a hell of a lot about 
myself through the process and most importantly met some outstanding people and made some 
lifelong friends.” 
 
  



Lcol P.J. Kelly, CD 
 

Le Lieutenant-colonel Peter (Pete) Kelly, CD a pris sa retraite des 
Forces armées canadiennes le 26 mars 2022, après 28 ans de service 
loyal et dévoué au sein des Branches des FAC et du Génie. 
 
Pete a grandi à Arnolds Cove NL, a rejoint les cadets de l'armée, a 
parcouru le monde (Royaume-Uni, Pays de Galles lors d'échanges) a 
rencontré la reine Elizabeth et le prince Phillip lorsqu'il a reçu le prix 
du duc d'Édimbourg. Il a appris très tôt qu'il ne voulait pas rester à 
Arnolds Cove NL. 
 
En septembre 1995, il a commencé l'université à l'Université 
Memorial - St John's NL, avec une majeure en informatique. En 

février 1996, Pete s'est inscrit du 96 février au 56e escadron du génie de terrain, St John's NL et a 
été nommé meilleur candidat à son cours d'officier de phase 2 en 1998. 
 
En 1999, en tant que commandant de troupe à 56 FES, il a remporté la coupe Gzowski pour la 
meilleure tâche de niveau de troupe ARCON 99. Peu de temps après, il a obtenu son premier 
emploi de programmation à temps plein (travaillant avec le DCO à 56 ans) qu'il "blâme" pour avoir 
exigé un supplément. 2 trimestres pour obtenir son diplôme en raison d'une charge de cours réduite 
pour gérer les deux emplois. 
 
En décembre 1999, Pete est diplômé de l'université. Un mois plus tard, il est muté au 3 FES à 
Ottawa où il redevient commandant de troupe, ce qu'il appelle passionnément « le meilleur boulot 
de l'armée ». 
 
En 2001, il a reçu le prix du meilleur candidat pour le cours de commandant du génie de réserve. 
De retour au 3 FES, il a joué un certain nombre de rôles, notamment celui de commandant de 
troupe, d'officier de cours pour de nombreux cours de conducteur à roues, d'adjudant, d'Ops O, et 
plus encore, en plus d'un certain nombre de cours de carrière et de concentrations d'été. 
À peu près au moment où 3 FES est devenu 33 CER, Pete envisageait de quitter Pres car il 
"commençait à perdre la joie car cela devenait répétitif". Puis il a rencontré Brian Laughton, qui a 
revigoré son désir de continuer son service de réserve. Tout ce qui a suivi était "la faute de Brian". 
 
Pete a été le premier OC du 5 SQN à LFA à Orléans, avec Carl Kletke comme SSM, où ensemble 
ils ont construit le 5 SQN et les armureries à partir de zéro. 
En 2010, il a suivi le cours d'opérations de l'armée (AOC), puis a été OC 3 Squadron où lui et Carl 
Kletke ont de nouveau travaillé ensemble. Il a participé au cours de planification opérationnelle 
du génie de l'OTAN en Allemagne. 
 
À partir de 2011, Pete était DCO 33 CER pour Peter Cianfaglione. Pendant ce temps, il a joué le 
rôle d'Eng OC avec le TBG pendant quelques cycles de formation et a beaucoup appris car il avait 
de nombreuses occasions de diriger. Il a participé à l'exercice Javelin Thrust avec l'USMC à Camp 
Pendleton où il avait le rôle de commandant du génie. En 2014-2015, il a travaillé avec JCSP 41 - 
Advanced Joint Warfare Stream. 



 
En septembre 2015, Pete a été promu lieutenant-colonel et a assumé le commandement 33 CER, 
avec Carl Kletke une fois de plus comme partenaire de l'équipe de tir pour la 1ère 1/2 de son 
mandat. Pendant ce temps, il a également été le TBG CO pendant un certain temps. Garnet Hunter 
a été son partenaire de l'équipe de pompiers pendant la dernière moitié de son mandat en tant que 
cmdt. Il a passé le commandement à Frank Maloney en septembre 2019, puis est passé au directeur 
des réserves et du soutien aux employeurs en tant qu'officier de liaison pour la RCN. 
 
Lorsque COVID, ses enfants lui ont demandé de passer plus de temps avec eux, à quel point il 
s'est rendu compte qu'il passait beaucoup trop de temps à faire des trucs de réserve et qu'il avait 
besoin de passer du temps avec eux pendant qu'ils étaient encore là. Il a décidé d'être transféré 
dans les sup res et de passer sa dernière journée en uniforme le 22 mars. 
 
En août 2022, on lui a demandé de revenir au QG de la Bde, ce à quoi il a dit "non" car "ma 
décision a été prise avec ma famille plus tôt cette année". 
 
La grande chose pour Pete depuis qu'il a quitté le commandement, c'est qu'il m'a débrouillé la tête. 
La pause COVID a été une bonne révélation pour lui. Il était trop occupé depuis trop longtemps à 
faire des choses qui n'étaient pas forcément importantes, même si à l'époque il pensait que ça l'était. 
Il a mis ~25k sur ses 5 vélos (Route, Gravel, Vtt, Fat et Trainer) depuis le début de la pandémie et 
même s'il se considère comme "gros avec le profil aérodynamique d'une feuille de contreplaqué", 
sa fréquence cardiaque au repos est maintenant au milieu des années 40. Il reste tout aussi occupé, 
mais maintenant c'est en entraînant les deux équipes de ses enfants en tant qu'entraîneur-chef et en 
arbitrant environ 10 matchs de ringuette par semaine, parfois avec sa fille. 
 
Selon les mots de Pete : "J'ai apprécié chaque seconde de mon service de réserve, j'ai beaucoup 
appris sur moi-même tout au long du processus et, surtout, j'ai rencontré des personnes 
exceptionnelles et je me suis fait des amis pour la vie." 


